

## Municipio adquiere bateas para recolección de residuos en El Monte

Un total de cuatro bateas de recolección para residuos domiciliarios fueron adquiridas por la municipalidad de El Monte.

La compra de estos contenedores se logró gracias a una licitación que fue adjudicada con fondos provenientes del royalty minero, informaron desde la casa consistorial.

Estos recipientes –indicaron- facilitan el acopio de restos de árboles, chatarra, escombros, cachureos y electrodomésticos en desuso que no puede llevarse el camión recolector, y que prontamente estarán operativos de manera itinerante por la comuna.

